

狭山が発祥の地

童句

冬帽や 郊外授業の 仲間たち

高田貞子

冬たんぼぼ 遺跡の町の 道しるべ

渡川 誠

こたつの座 お父ちゃん席 あけてあり

大沢久美

寒茜 影ふみながら 友の来る

正木うめ子

受験生 憩うコンビニ ホット缶

糸賀陽子

夜の冷えが にげこんでいる 朝のくつ

創始者・土家由岐雄

池原 昭治の

さやまの尔会本

81



狐の火

むかしのお話です。

青柳のだいろくてんあたりは、杉やけやき、松が生い茂り、その中を細い道が一本続いています。たが、昼でもなおつす暗く、人もほとんど通りませんでした。

そんなある夜のことでした。となり村から、急な用事でした。たなく、おばあさんが一人やって来ました。

ちようど、大きな松の木の下まで来た時の事、前の方に小さ

な火がポツと、灯ったかと思うと、みるみるうちに大きくなつて、(山・雑木林)の中いっぱいに広がりました。

驚いたおばあさんは、近くの家まで走り込み、息もたえだえに、火事だっ！と叫びました。

あくる朝、近くの人たちと、その場所へ行ってみますと、焼けたような様子は、何も見あたりませんでした。

これは、動物の嫌いなおばあさんが、狐に化かされた話だそうです。

AET CORNER



Joseph Robert Tait (東中学校勤務)

A warm winter's greeting to everyone. In contrast to the cold February in Japan, February is often the warmest month in New Zealand. New Zealanders enjoy the numerous beaches scattered around the country, bask in the sun, enjoy barbecues and have even been known to indulge in a beer or two on a late summer's afternoon. Lately, the New Zealand Prime Minister has been seen in Japanese newspapers advertising tourism in New Zealand. If you enjoy hot summer days and want to escape the cold Japanese February, then follow her advise and head for New Zealand. You won't be disappointed!

春の兆しが少しずつ感じられるようになってきました。ニュージーランドでは2月が一番暖かい時期です。人々は夕方1~2杯のビールを飲むことはもちろん、海に行ったり、日光浴をしながらバーベキューを楽しんだりします。最近、日本の新聞でニュージーランドの首相が観光に関してPRしていました。もし皆さんが暖かい気候が好きで、日本の寒い2月から逃げたかったらどうぞ首相のPRどおりニュージーランドへ行ってみませんか。期待どおりだと思います。(英文の要約)

R100 この広報紙はリサイクル推進のため古紙配合率100%の再生紙を使用しています

お・茶・香・る・ま・ち

SAYAMA CITY
さやま

【狭山市広報】VOL.559

発行日 / 平成14年2月10日(毎月10・25日発行)

発行 / 狭山市

編集 / 狭山市企画総務部広報課

〒350-1380 埼玉県狭山市入間川1-23-5

☎ 042-953-1111(内線7162)

FAX 042-954-6262 テレホンガイドさやま ☎ 0120-460-380

ホームページ <http://www.city.sayama.saitama.jp/>